



9月号 平成30年8月31日発行

荏田小だより

横浜市都筑区荏田南町6-9-4番地 [Tel 911-0149]

アドレス [http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/eda/]



夏の終わり

校長 澤田 有子

長い夏休みを終えた子どもたちが、体いっぱいエネルギーを充電して元気に登校してきました。重たそうに、でも大事そうに自由研究の作品を抱えてきた子、「僕、一人で飛行機に乗っておばあちゃんちに行ったんだよ。」と話しかけてきた子、まだまだお休みが続いてほしかったなという顔をしていた子、等々。8月27日、夏の終わり、日に焼け、ちよっぴり大きくなった子どもたちに会うことができ、とてもうれしく思っています。

さて、マザーテレサ氏の名言と言われている言葉がありますが、

思考に気をつけなさい、それはいつか言葉になるから。
言葉に気をつけなさい、それはいつか行動になるから。
行動に気をつけなさい、それはいつか習慣になるから。
習慣に気をつけなさい、それはいつか性格になるから。
性格に気をつけなさい、それはいつか運命になるから。

この言葉を逆にたどっていくならば、人は考え方を变えることで、進んでいく未来も大きく変わっていくのだと捉えることができるのではないかと思います。

思考を変えれば、...
...、運命が変わる。

柔らかな心で、いろいろな人の思いや考えを受け止め、経験を重ね、多くの知識を得て、自身の思考を形成していくことの大切さを実感しています。また、学校教育は、その思考を形成していくために大きな役割を担っているのだということも再認識しました。もちろん、その思考の形成時には、他者への思いやりの心と他者との助け合いの心も大切であることは言うまでもないことです。



6/7 (木) 内田んぼの初田植え



ちゃんと根付くの
だろうかと心配し
ましたが、しっか
りと稲穂が育ってき
ています。稲刈りが
楽しみです。



8/27 (月) 内田んぼの様子、防鳥網・テープ